

An die Medien
(Online und Print)

26. Oktober 2022

Pressemitteilung

Offizieller Abschluss des Aktionsjahrs „Mein Main“ Videoserie „Wir am Main“ mit sieben Kurzfilmen fertiggestellt „Tag der Umwelt“ rundet vielseitige Aktionen und Veranstaltungen ab

Mit dem „1. Tag der Umwelt“ im Landkreis Kulmbach ist das vielseitige, vom Netzwerk Main für 2022 ausgerufene Aktionsjahr „Mein Main“ offiziell zu Ende gegangen. „Damit wurde eine gemeinschaftliche Aktion in allen Ködnitzer Gemeindeteilen angestoßen, die sich in den kommenden Jahren weiterentwickeln und ausbreiten soll“, sagte Bürgermeisterin Anita Sack. Am 22. Oktober hatte es Müllsammlungen verschiedener aktiver Ködnitzer am Weißen Main und an der Schorgast gegeben. Zum Abschluss lud die Gemeinde zu einem Imbiss in den Bauhof ein. Im kommenden Jahr sollen weitere Gemeinden und die Stadt Kulmbach in den „2. Tag der Umwelt“ einbezogen werden.

Videoserie „Wir am Main“ komplettiert

Im Laufe des Jahres wurden vier weitere Videos der Serie „Wir am Main“ mit ganz unterschiedlichen Protagonisten und an verschiedenen Mainabschnitten gedreht und somit sieben Videos komplettiert. Diese sind in der entsprechenden Rubrik auf der Homepage www.netzwerkmain.de zu finden und werden außerdem über soziale Netzwerke weiter verbreitet. Sie zeigen, wie der Main die Menschen und die Heimat prägt, wie wichtig der Fluss in unserer Mitte für Beruf, Hobby und Freizeit ist und welche emotionalen Werte er für jeden Einzelnen hat.

Leidenschaft und Leben in der Mainregion

Im Laufe des Aktionsjahrs ist deutlich geworden, wie viel Leidenschaft und Leben in der Mainregion steckt und wie viele Menschen den Main als „ihre Lebensader“ begreifen. Es gab tolle Aktionen und Veranstaltungen in vielen Städten und Landkreisen, auf die im Veranstaltungskalender auf der Netzwerk-Homepage hingewiesen wurde. Groß und Klein beteiligte sich an Müllsammel-Aktionen entlang des Flusses. Es fanden zahlreiche Führungen mit spannenden Inhalten im Rahmen der Umweltbildung, Besichtigungen von Wasserwerken, Schleusen und Kläranlagen sowie einem Wasserbauernhof statt. Außerdem wurden Fachvorträge zur Geschichte des Mains, aber auch zu Klima- und Wasser-Themen angeboten. Kulturelle Events wie die mainART, Aufführungen, Mühlentage, Floßbau-Aktionen und Weinproben wurden gemacht und – wie in Miltenberg – ganze Main-Feste gefeiert. Im Grunde sollte jedes Jahr ein Aktionsjahr für den Main sein. Unser Fluss hat es verdient.



Fotos:

- 1. Tag der Umwelt Ködnitz an Weißem Main und Schorgast_Foto Werner Reißaus
- 1. Tag der Umwelt Ködnitz_Foto Melanie Schieber
- Videoserie Wir am Main_Kameramann Florian Azar mit Rangerinnen Alexandra Kellner und Liliane Irle_ Foto Marc Heinz

Hintergrund:

Das Netzwerk Main – ein Projekt des Flussparadieses Franken in Kooperation mit der Gemeinde Knetzgau – hat es sich unter dem Motto "leben, lernen, schützen" zusammen mit über 200 Netzwerkpartnern zur Aufgabe gemacht, die Zusammenarbeit in der gesamten Main-Region zu stärken und ein gemeinschaftliches Bewusstsein für einen der wichtigsten innerdeutschen Flüsse zu schaffen. Es wird gefördert durch das Bayerische Staatsministerium der Finanzen und für Heimat.

Hinweis:

Pressematerial zum Download finden Sie unter <https://www.netzwerkmain.de/medienservice>
Bitte beachten Sie die Nutzungshinweise.

Gefördert durch
Bayerisches Staatsministerium
der Finanzen und für Heimat

